

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada tuhan yang maha esa atas segala berkat dan anugerah-Nya yang diberikan hikmat dan kesabaran kepada penullis, sehingga penelitian dan penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Adapun judul penelitian yang penulis teliti adalah “Skrining Fitokimia dan Uji Antibakteri dari Ekstrak Daun Senduduk (*Melastoma Candidum*) Terhadap Mikroba *Bacillius cereus*, *Escherichia coli* dan *Salmonella enterica*”. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini.

Dalam kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, mulai dari penyusunan proposal penelitian, pelaksanaan penelitian, hingga penyusunan skripsi, antara lain : Ibu Dr. Tita Juwitaningsih, MS selaku dosen pembimbing skripsi yang penuh dengan kesabaran membimbing dan memberi motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, kepada Ibu Lisnawaty Simatupang,S.Si.,M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan masukan-masukan kepada penulis. Selain itu penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Asep Wahyu Nugraha, M. Si., Bapak Moondra Zubir,Ph.D dan Ibu Dr. Sri Adelila Sari, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan penulis masukan-masukan dalam menyelesaikan penelitian dan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada kedua orangtua terkhusus kepada Ibunda Kartina dan nenek Latifah yang dengan tulus mendoakan, memberikan dukungan moral dan materil serta motivasi kepada penulis, terimakasih kepada ayahanda Ir.Mhd.Indrawan Syahlevi (Alm) yang selalu penulis anggap sebagai aktor motivasi penulis. serta kepada adik-adik tersayang (Ulfa Aulia dan Aqilla Aulia Putri) dan kepada seluruh keluarga penulis yang selalu mendoakan dan memberikan semangat kepada penulis. Tidak lupa pula Penulis ucapkan terimakasih Kepada Rizki Suhendar, Amd yang selalu

mendukung, membantu dan mendoakan penulis mulai dari awal perkuliahan hingga selesainya penulisan skripsi ini.

Kepada sahabat sekaligus rekan seperjuangan Siti Chairunnisa dan Puji Prayugo yang selalu memberikan dukungan dan setia menemani sepanjang perkuliahan hingga terselesaikan skripsi ini. Kepada Sahabat-sahabat tercinta (Eka Syahfitri, Sri Dara Rizky, Muhammad Takhya Fathoni. Z dan Muhammad Fachrid) yang telah memberikan semangat, dukungan dan motivasi kepada penulis, terimakasih buat adik stambuk Nova Rilanty yang sudah senantiasa menemani, mendukung penulis sepanjang pembuatan skripsi ini serta terimakasih kepada teman-teman "Bakteri Squad" Andriani Syafitri, Dewi Purba, Elisa Manalu, Rendi Meilano dan seluruh teman-teman Kimia NK 2014 yang namanya tidak dapat disebutkan satu persatu, kalian telah memberikan banyak arti dalam masa perkuliahan penulis.

Semoga penelitian ini dapat menambah informasi dan memberi nilai tambah kepada masyarakat serta menjadi pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, terlebih kepada peneliti berikutnya dalam melakukan pengembangan penelitian secara ilmiah. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih

Medan, Agustus 2018

THE
Character Building
UNIVERSITY
Chairunnisa
NIM.4141210004